



5 Pièces

115 m²

Réf. 11025

1 490 000 €

Ménerbes

Maison à vendre (84560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Confortable villa en position dominante sur une colline résidentielle du village de Ménerbes. Au bout d'un petit chemin de terre se trouve le portail automatique qui ouvre sur une aire de stationnement en clapissette bordé de murs en pierres et pergola pour 3 véhicules. Un escalier en pierre monte jusqu'à la superbe terrasse située tout le long au sud de la maison en pierres de Gordes. La villa d'une surface habitable d'environ 115 m² a été entièrement rénovée récemment. On entre dans un grand et lumineux séjour avec poêle à bois et baies vitrées d'angle. Sur le côté sud-est se trouve une ...

Comfortable villa in a dominant position on a residential hill in the village of Ménerbes. At the end of a small dirt road is the automatic gate which opens onto a parking area bordered by stone walls and a pergola for 3 vehicles. A stone staircase goes up to the superb terrace located all along the south of the stone house of Gordes. The villa with a living area of approximately 115 m² has been completely renovated recently. You enter a large and bright living room with wood stove and corner bay windows. On the south-east side is a semi-open kitchen, which overlooks the part of the terrace ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

